

令和7年 6月号 東部公民館だより

発行：田辺市東部公民館 館長：栗栖 崇 主事：日下 智哉
 事務局 〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号
 TEL:0739-25-0360 FAX:0739-34-2585

令和7年度「バラと音楽の鑑賞会」を開催しました！

5月10日（土）、毎年恒例となっている「バラと音楽の鑑賞会」を東陽中学校にて開催しました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、それでもおよそ300名の方々にご来場いただき、音楽や花を通じた交流を楽しみました。

体育館で行う演奏会では、毎年異なる特別ゲストをお招きしており、第7回目となる本年は、地域に密着した活動を行っている連弾グループの「Aire+」の皆さんに御出演いただきました。

“連弾”とは、1台のピアノを2人以上で演奏することです。2人が両手で演奏する場合は四手連弾、3人が両手で演奏する場合は六手連弾とも呼ばれます。

演奏会では、皆さんご存知「猫踏んじゃった」の曲を題材に、独弾と連弾それぞれの音色の違いや表現の違いを実演していただいたり、童謡「赤とんぼ」のような郷愁あふれる曲からジブリ曲「風のとおる道」、そのほか「アイ・ガット・リズム」や「マンボ」など数多くの曲目を御披露いただいたりしました。

東陽中学校合唱部・吹奏楽部も出演し、合唱部は東陽中学校校歌や「ハナミズキ」、「瑠璃色の地球」、吹奏楽部は「世界に一つだけの花」、「愛の花」、「銀河鉄道999」などを披露しました。

「バラと音楽の鑑賞会」開催にあたりまして、御出演・御来場いただきました皆様、また、運営に御協力くださいました皆様、誠にありがとうございました。



東陽中学校バラ園整備作業を実施しました！

5月2日（金）の放課後、東陽中学校校内バラ園の整備作業を実施しました。当日は東陽中学校生徒有志をはじめ、地域のボランティアやサークル活動等で普段から東部公民館を利用している方々にも作業に加わっていただき、草抜きや摘花、落ち葉掃除等の作業を行いました。

全体での作業が終了したのちも、自分たちですすんで掃除をしてくれている生徒たちもおり、皆様方の御協力のおかげで今年もきれいにバラ園を整備することができました。心より御礼申し上げます。

今後も地域の方々とともにバラ園の管理を進めていきたいと考えておりますので、引き続き皆様方のお力添えのほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。



東陽中学校のバラを一緒に育ててみませんか？



ボランティア募集中

東陽中学校のバラを一緒にお世話してくださる方を募集しています。活動はそれほど多くなく、人手が必要な際にお声がけさせていただく程度です。（年に2、3回程度）知識や経験は問いませんので、ご興味のある方は是非東部公民館までお問い合わせください。

お問合せ 東部公民館（電話：25-0360）

災害・警報発表時の公民館施設の利用について

梅雨の時期や、夏から秋にかけての台風の時期は、短時間に大量の雨が降ることにより、大雨警報や洪水警報等の気象警報が発表されることがあります。

警報等が発表された場合の東部公民館の利用規則について、右の表のとおりお知らせします。ご利用の際は、あらかじめご了承くださいませようお願い申し上げます。

なお、当日の状況により利用可否が不明な場合は、東部公民館までお問い合わせください。

お問合せ 東部公民館（電話：25-0360）

<警報の種類>	<規則>
大雨警報 洪水警報	利用可
災害発生時	施設に被害がなければ 利用可 ※但し、市内及び周辺地域の被害状況によっては利用を不可とする。
暴風警報	利用不可 ※但し、発表時、既に利用中の場合は協議により決定する。
大津波警報 津波警報	利用不可

令和7年度 危険物安全週間の実施について

6月8日（日）から6月14日（土）まで危険物安全週間です。事務所や個人での危険物の取扱いには十分気をつけましょう。

また、ガソリンを携行缶で購入される際は、右のとおりガソリンスタンドで確認を行いますので、御理解と御協力のほどよろしくお願いいたします。

【令和7年度危険物安全週間推進標語】

危険物 無事故へ挑む ゴング鳴る

お問合せ 田辺市消防本部 予防課（電話：26-9954）

ガソリンを携行缶で購入される皆様へ

ガソリンの適正な使用を徹底するため、ガソリンを携行缶で購入される方に対して、

- 消防法で ① **本人確認**（運転免許証の提示など）
 ② **使用目的の確認** を行うとともに、
販売記録を作成することが義務付けられています。



剛健

掲示板の作品紹介 1年生



第571号 令和7年5月26日

田辺第二小学校 学校だより

プール水泳が始まります！

今年の水泳は、6月12日(木)から開始の予定です。それに向けて5月26日(月)には、6年生と職員でプール清掃をする予定にしています。各学年が目標に向けて頑張りますので、ご家庭でもご声援をお願いします。特に水泳用帽子を忘れるとプールには入れなくなるため、忘れ物をしないようご家庭でのお声かけをよろしくお願いいたします。



〔各学年の到達目標〕

なかよし	自分に合った距離を泳ぐ。
1年	ばた足を加えたけのびで5mを泳ぐ。(水に親しむことを中心にする。)
2年	ばた足を加えたけのびで10mを泳ぐ。(面かぶりクロールの指導をする。)
3年	クロールで13mを泳ぐ。(クロールの正しい息継ぎができるようにする。)
4年	クロールで25mを泳ぐ。(平泳ぎの指導もする。)
5年	クロール及び平泳ぎで25mを泳ぐ。(正しいフォームで泳げるようにする。)
6年	クロール・平泳ぎのうち1種目は50m、もう1種目は25mを泳ぐ。

6月参観日のお知らせ

6月の全校参観日を6月2日(月)に実施します。防災に関わる授業をご参観いただけます。授業後に学級懇談会(5年生はキャンプ説明会)を予定しておりますので、多くの皆様のご参加をお願いします。

- 参観授業 13時20分～14時5分
- 学級懇談会 14時15分～ ※5年生はキャンプ説明会

「6年生修学旅行」

5月15日(木)、16日(金)と6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は、奈良県(東大寺・奈良公園)と京都府(金閣寺・清水寺)を訪れ、滋賀県に宿泊しました。2日目は、大阪府を訪れ、USJを満喫しました。天候にも恵まれ、最高の思い出作りができたようです。

地震・津波避難訓練について

6月11日(水)に大地震・大津波を想定した避難訓練を実施する予定にしています。今回は新庁舎やオークワ東山店への避難経路が遮断され、屋上に避難することを想定した訓練です。「おはしも」を守って素早く避難できるよう指導したいと思います。6月の参観日でも、防災を取り上げた授業を参観いただけますので各ご家庭におかれましては、この機会に、自宅付近の避難場所の確認等をお願いします。

6月行事予定

- 2日(月) 明るい笑顔街いっぱい運動 全校参観日(防災の授業)・学級懇談会(5年生はキャンプ説明会)
- 3日(火) ICT支援員来校 歯科検診(5年、6年)
- 4日(水) 委員会・代表委員会
- 5日(木) 耳鼻科検診(なかよし、1年、2年)
- 6日(金) TV放送【図書委員会便り】 フッ化物洗口 特教研お楽しみ交流会(なかよし) 内科検診(なかよし、1年、2年)
- 9日(月) ALT来校 6年学校における文化芸術・体験推進事業(能楽) 事前ワークショップ
- 10日(火) 6年学校における文化芸術・体験推進事業(能楽) 育友会費集金日 ICT支援員来校
- 11日(水) 地震・津波避難訓練(屋上) 職員会議
- 12日(木) プール水泳開始予定日 キャンプ(5年) スクールカウンセラー来校11:00～16:00 ベルマーク整理日【1年】19:00～
- 13日(金) キャンプ(5年) フッ化物洗口
- 16日(月) ICT支援員来校
- 17日(火) 「うめ」学習(5年)
- 18日(水) 縦割り集会 地震・津波避難訓練(屋上) 予備日 クラブ活動
- 19日(木) ALT来校
- 20日(金) TV放送【4年生便り】 フッ化物洗口
- 24日(火) ICT支援員来校
- 26日(木) スクールカウンセラー来校11:00～16:00
- 27日(金) TV放送【生徒指導便り】 フッ化物洗口
- 30日(月) ALT来校

《6月の目標》友達と仲良くしよう



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより
6月号 令和7年6月1日

スローガン 盛大に走り抜けろ ～勝利よりも団結～

第77回 東陽中学校 体育大会 開催！

雨で順延での開催となりましたが、5月18日(日)第77回東陽中学校体育大会が開催されました。

今年度から、全校生徒を縦割りのブロックに編成し6ブロック対抗で行い、ダンスやラケットリレーなどの種目も取り入れられ、新しい体育大会となりました。3年生は、2年生の3学期から取組がスタートし、ダンスの振付けを考えたり、2年生へ伝達講習をしたりと一生懸命に準備を進めてくれました。また、今年度に入り「体育大会実行委員会」を立ち上げ、自分たちが主体となって体育大会を成功させるべく幾度となく実行委員会を開き検討を行ってきました。人に何かを伝えることの大切さや難しさを学ぶことができる素晴らしい取組になりました。



生徒会役員や各委員の生徒たちの運営、全校生徒の準備や片付けなど、全員がそれぞれの役割を責任をもって果たしてくれたおかげで、素晴らしい体育大会となりました。また、保護者の皆様も、たくさんご来場いただき、温かいご声援ありがとうございました。

「大会結果」 **優勝 緑組 2位 赤組 3位 橙組**



バラと音楽の鑑賞会



5月10日(土)「バラと音楽の鑑賞会」が開催されました。校内のバラを鑑賞していただくとともに、合唱部・吹奏楽部が演奏を披露しました。また、ピアノ連弾グループのAire+のみなさんにお越しいただき、美しいピアノやバイオリンの音色に感動しました。あいにくの天候ではありましたが約280名もの方々に足を運んでいただき、素晴らしい会になりました。



2日(金)の放課後、ボランティアの生徒が地域の方と一緒にバラ園の整備を一生懸命行いました。今年はバラの開花状況もよく、見応えあるバラを見ていただくことができました。来年も素敵な花が咲くよう、地域の方の協力を得ながら、バラ園の整備を行っていきます。